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ПЯТИЛЕТКА, 
ГОД ТРЕТИЙ
СОРЕВНУЮТСЯ

СОВЕЩАЮТСЯ РУКОВОДИТЕЛИ
ДЕП УТАТС КИ Х ГРУПП

П О Ч Е Т Н Ы Е  З В А Н И Я
Указом Президиума Верховного Совета РСФСР'при

своены почетные звания «Заслуженный строитель 
РСФСР» за заслуги в области строительства Казаковой 
Ираиде Ивановне, ' электросварщику завода железобе
тонных изделий и конструкций треста Уралтяжтруб
строй, и Лаптеву Николаю Ивановичу, начальнику стро
ительного управления № 4 треста Уралтяжтрубстрой.

РЕАЛИЗУЯ ПРОДОВОЛЬСТВЕННУЮ ПРОГРАММУ
Уверенно трудится в вы- леио восемьдесят токв мяса, идут со звавительяым опе- 

нешвем году коллектив вти- Оскциалистичеежое сорев- режением графика, работа- 
цеФабрики. Ва двадцать шзаиие за досрочное вывел- кто дружно. В этом каж- 
дней января произведено неиие годового задавил воз- дый из них видит конкрет- 
2270 тысяч яиц, продано главляют птичницы Т. С. ный вклад в реализацию 
государству 2171 тысяча— Ретива, Н. П. Пастухова, Продовольственной програм- 
на двести тысяч штук боль- В. й. Короленко, Г. В. Ан- чн. 
ше плана. Кроме того, на тонова, слесарь - оператор ц. никОЛАІВА,
прилаажя магазинов отправ- Ф» I ,  Борзунов, Вс* она рабкор.

Огромные надежды возла
гают избиратели на своих 
посландеів в местные органы 
власти — городские, район
ные, поселковые и сельские 
Советы народных депутатов 
—в решении многочисленных 
задач хозяйственного, куль
турного и бытового значения. 
Для достижения наиболь
шей эффективности депута
ты объединяются в группы 
на промышленных предпри
ятиях и по месту житель
ства избирателей.

Первые совместно с пар
тийным, профсоюзным акти
вом организуют среди тру
дящихся социалистическое 
соревнование за перевыпол
нение государственных пла
нов и обязательств, борются 
за повышение производи
тельности труда, улучшение 
качества продукции при ра
циональном, хозяйском ис
пользовании оборудования, 
сырья, материалов, топлив
но-энергетических и других 
ресурсов.

Широк круг обязанностей 
и у депутатских групп, ра
ботающих по месту житель
ства избирателей. Организа
ция выполнения наказов, 
связанных с благоустройст
вом дворов, улиц, ремон
том квартир, расширением 
бытовых услуг. Много вре
мени и усилий требует ра
бота в неблагополучных 
семьях, с трудными подрост
ками., Депутаты ведут ее, 
как правило, вместе с акти
вистами советов по комму
нистическому воспитанию, 
работниками домоуправле
ний. Организуют соревнова
ние жителей домов за об
разцовый быт.

Депутатские группы как 
на производстве, так и по 
месту жительства избирате
лей образуются соответст
вующими местными Совета
ми. На сессиях городских, 
районных, поселковых и 
сельских Советов народных 
депутатов утверждаются и 
руководители групп из чис
ла депутатов — передовые 
рабочих, интеллигенции, ру
ководителей предприятий и 
учреждений.

Многогранная деятель
ность депутатских групп 
планируется. Обязательно 
предусматриваются заседа
ния депутатов, прием изби
рателей, участие в подготов 
ке вопросов на заседания 
постоянных депутатских ко
миссий, исполкома и сессии 
того или иного Совета, Два 
раза в год депутаты долж
ны отчитываться о работе 
перед избирателями свои? 
округов и один раз — перст 
коллективами іщедприятай и

учреждений, выдвинувшими 
их кандидатуры на выборах 
в местные Советы.

Сравнительно недавно 
стали создаваться депутат 
окне группы. Но они уже 
накопили немалый положи
тельный опыт работы, заре
комендовали себя активны
ми, боевыми организатора
ми трудящихся на произ
водстве, по месту житель
ства избирателей за успеш
ное выполнение решений 
Коммунистической дарнцѵ  
пятилетних планов экономи
ческого и социального раз
вития страны, за города, по
селки и села высокой куль
туры и образцового общест
венною порядка.

С целью обмена опытом и 
совершенствования работы 
депутатских групп организа
ционный отдел исполкома 
Свердловского областного 
Совета народных депутатов 
в минувшую пятницу про
вел в нашем городе сове
щание депутатских групп
Первоуральского, Ревдин- 
ского, Полевского город
ских, Нижнесергинского и 
Шалинского районных Сове
тов.

Около трехсот руководи
телей депутатских групп
перечисленных местных Со
ветов собрались к 10 часам 
в малом зйле Дворца куль
туры строителей. Совещание 
началось необычно.. В зале 
погас свет, и на экране воз
никли кадры цветного до
кументального кинофильма 
«Первоуральск». Так нача
лось знакомство участников 
совещания с городом, на
гражденным орденом Тру
дового Красного Знамени.

Тепло приветствовал руко
водителей депутатских групп, 
прибывших в наш город, 
председатель горисполкома 
С. П. Лыткин. Он познако
мил собравшихся с историей 
нашего города, подчеркнул, 
какую большую, важную ра
боту проводят депутаты, их 
заслуги в строительстве и 
благоустройстве Перво
уральска.

Внимательно прослушали 
участники совещания содер
жательный доклад о совер
шенствовании работы депу
татских групп, с которым 
выступил Г. А. Мартынов, 
заместитель ^заведующего 
организационным отделом 
исполкома Свердловского 
областного Совета народных 
депутатов. Высокую оценку 
дал он работе многих депу
татских групп, в том числе 
нашего города. Обратил 
внимание на необходимость 
активного уча. ■ ия в выпол
нении решений ноябрьского

(1982 г.) Пленума ЦК 
КПСС и седьмой сессии Вер
ховного Совета СССР, в 
борьбе за дальнейшее по
вышение ’ эффективности 
производства, укрепление 
трудовой и государственной 
дисциплины, осуществление 
Продовольственной про
граммы.

В обсуждении доклада 
участвовали десять руково
дителей депутатских групп. 
С. И. Цыбулевский, мастер 
цехз Л» 8 объединения 
«Хромпик» поделился опы
том работы депутатов по 
личным планам, В, Н. Ко
жевникова из г. Полевское 
рассказала о выполнении де
путатами группы своих 
обязанностей, Н. В. Слеса- 
рева говорила о формах и 
методах работы производст
венной депутатской группы 
Нижнесергинского металлур
гического завода, В. Е. Ко- 
сенков, рабочий Новотруб
ного завода, поделился мыс
лями о роли депутатской 
группы в организации вос
питательной работы в мик
рорайоне и т. д.

Гости побывали в депу
татских группах, возглавля
емых хромпиковцами С. И. 
Цыбулевским, Г. А. Перетя- 
гиным, иовотрубниками А. С. 
Калининым, В. Е. Косенко- 
вым, бригадиром завода 
ЖБИиК Т. П. Карповой, оз
накомились с их опытом ра
боты. !

Интерес вызвал опыт ра
боты производственной де
путатской группы Новотруб
ного завода. О нем подроб
но рассказал руководитель 
этой группы, начальник тех
нического отдела Р. М, Тол
сти ко в.

Участники совещания по
сетили музей и цех непре
рывной прокатки Новотруб
ного завода, Дом пионеров, 
Дворец спорта. В экскурси
ях гостей сопровождали 
председатель исполкома гор
совета С. П. Лыткин, его 
заместители В. Ф. Федосе
енко, Н. Ф. Плаксин, секре
тарь исполкома горсовета 
Т. А. Сердюк.

В работе совещания уча
ствовали инструкторы орга
низационного отдела обл
исполкома Л. Г. Ляндусо- 
ва, Р. Я. Рыжова, секретари 
исполкомов Ревдинского, 
Полевского городских и 
Нижнесергинского, Шалин
ского районных Советов.

На снимке: руководители 
депутатских групп (слева 
направо) А. Т. Дацко из 
Полевского, Л. В. Дрыгина 
из Ревды, Н. А. Бумбер из 
Полевского, С. И. Цыбѵлез- 
ский из Первоуральска.

Ф О ТО РЕП О РТА Ж

С З АБ О ТО Й  ОБ УР О Ж А Е

БЕРЕЖЛИВЫЕ
В тресте Уралтяжгрув- 

стрей обсуждены результа
ты смотра экономии и бе
режливости по итогам ра
боты за прошлый год. По
дано 878 предложений, на
правленных на рациональ
ное использование матери
альных и трудовых ресур
сов, половина .из -которых 
уже внедрена на производ
стве с общим экономическим 
эффектом миллион 46 тысяч 
рублей. Благодаря этому 
строители треста сэкономи
ли 456 тонн металлопрока
та, 604 кубометра древеси
ны и 620 тысяч киловатт- 
часов электроэнергии.

Наибольших успехов в 
движении за экономию до
билась коллективы пятого 
и специализированного уп
равлений. Отмечена также 
работа СУ Мг 1 и 4. А вот 
коллективу завода железо* 
бетонных изделий и конст
рукций необходимо повы
сить качество раствора для 
того, \ чтобы снизить его 
расход на строительных
площадках-

А. ЯМЩИКОВ.

РЕЗУЛЬТАТЫ 
СЛАЖЕННОСТИ

У механизаторов совхоза «Первоуральский» сейчас 
горячая пора. Идет подготовка техники к весеннему 
севу. С раннего утра и до позднего вечера не стиха
ет работа в машинно-тракторной мастерской хозяйства, 
Выполняют ее опытные специалисты. В числе их сле
сари Адегам Тагирович .Мифтахов и Талдат Шамсие- 
вич Хасанов. Они ремонтируют двигатели машин, трак
торов. другие почво-посевные агрегаты. Поломки устра
няются быстро и качественно. Ни разу ке подводила 
отремонтированная ими техника в поле.

Оба специалиста ударники коммунистического тру
да, неоднократные победители социалистического со
ревнования. Талдат Шамсиевич, например, мастер ши
рокого профиля. Он может выполнять буквально все 
виды капитального и текущего ремонта, легко управ
ляет различными станками. «Прирожденный сле
сарь-универсал». — с уважением говорят о нем в 
хозяйстве.

А. Т. Мифтахов и Т. Ш. Хасанов — люди глубоко от
ветственные, добросовестные. Они понимают, что буду
щий урожай зависит и от МТМ. Поэтому стара
ются сделать все, чтобы техника работала, как часы-. 
Столь же заинтересованно трудятся их товарищи 
слесарь по ремонту топливных аппаратов В. Б Алек
сеев, кузнец Т. И. Гуреев.

У механизаторов совхоза «Первоуральский» сейчас 
горячая пора...

На снимках? идет ремонт техники; (слева направо) 
слесари-мотористы А. Т. Мифтахов и Т. Ш, Хасанов.

Фото Е, Фролова.

Уверенно начали третий 
год одиннадцатой пятилетки 
волочильщики четырнадца
того цеха Новотрубного за
вода. За первые двадцать 
дней января наивысшей 
производительности доби
лись бригада А. В. Цепило- 
sa с участка станов ХВТ и 
бригада Л. С. Помыткине е 
участка станов ХПТР. Члены 
первой выполняют свое за
дание •  среднем на 107,3 
процента, второй —  на
107,9 процента. Качество 
продукции хорошее. Кол
лективы добиваются столь 
высоких показателей за счет 
рационального использова
ния рабочего времени, уме
лой организации труда, пла
номерной загруженности 
технологических линий. При
мер такой работы в брига
дах показывают вальцовщик
А. И. Мезенцев, волочиль
щ ик И. В. Васильев и дру“ 
гие.

О. ПАНИШЕВА, 
статистик БОТ.
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ПОМОЩНИК
О том, как обновилась 

наглядная агитация на 
динасовом заводе в год 
юбилеев, на страницах 
газеты уже рассказыва
лась. Сегодня речь о 
другом: насколько помо- 
гаот она нам, рабочим 
предприятия, в повсе
дневных делах, как по
буждает выполнять обя
зательства, правильно
анализировать свой вклад 
в успехи коллектива.

Знаете, что поднимает 
настроение, когда, пере
шагнув порог проходной, 
вступаю на заводскую 
территорию? Красный
флаг на мачте, поднятый 
в честь тех, кто собрал 
воедино мастерство, на
стойчивость, трудолюбие 
и опередил других в со 
циалистическом соревно
вании. Честно говоря, 
этим людям я по-хоро
шему завидую.

Обычно недостаток 
информации дает пищу 
для слухов. У нас не
былицы редко кочуют по 
цехам и участкам. От
куда им взяться, если по 
пути на работу получа
ешь все, что тебя инте
ресует.

Как хорошо оф орм ле
на доска показателей ра
боты завода! В ней каж
дый день новые цифры, 
и каждый знает, как 
справился с заданием 
его участок, цех. Народ
ные контролеры и «про
жектористы» называют 
адреса передового опы
та, имена нарушителей.

Всякий раз, проходя 
мимо сатирического ок
на «Крокодил», испыты
ваю удовлетворение: хо
рошо, что у нас не ща
дят пьяниц, прогульщи
ков, бракоделов, пока
зывают всему коллекти
ву, какой невосполнимый 
урон наносят они произ
водству. Ведь именно 
боязнь ославиться перед 
народом зачастую удер
живает человека от оп
рометчивого шага, а у 
сатирического окна все
гда людно. Если же оно 
случайно пустует, рабо
чие об этом напомина
ют редколлегии и .даже 
подсказывают темы.

Яркие лозунги и пла- 
.каты, размещенные по 
& сей территории и в це- 
яах, напоминают о самых 
насущных и важных за
дачах. «Капля тонну бе- 
реікет», «Цени рабочую 
минуту» и другие призы
вы наглядно подкрепле
ны цифрами и фактами. 
Например, во втором це
хе каждый знает, что 
прогульщик только за 
один день приносит 
ущерб в пятьдесят пять 
рублей, а час простоя 
револьверного пресса 
равен потере четырех 
тонн полуфабрикатов. Об 
этом рассказано средст
вами наглядной агитации.

О формленная на вы
соком эстетическом уро
вне, доходчивая, насы
щенная богатым мест
ным материалом, завод* 
ская наглядная агитация 
прочно вошла в нашу 
жизнь. Те, к кому обра
щены плакатное слово, 
цифра, рисунок, благо
даря им яснее видят 
свое место в коллектив
ном труде. Говорю об 
этом как рабочий.

М. ГАЯНОВ, 
рабкор.

РАССКАЗЫ
О ПРОПАГАНДИСТАХ В связи  с ж и зн ью

В ожидания начала за
нятий производственные 
разговоры между слушате
лями продолжались, потому 
что занятия в піколе «Науч
но-технический прогресс и 
эффективность производст
ва» и есть, по существу, про
должение рабочего дня. 
Тем более, что в кабинете 
главного инженера собира
ются начальники отделов и 
цехов, специалисты служб 
завода железобетонных из
делий и конструкций. Про
пагандист в разговоры не 
вмешивается, но прислуши
вается к ним как к источ
нику информации.

Но... делу — время! Алек
сандр Иванович Безручко 
встает, разговоры прекра
щаются. В политшколе за
нимается 15 инженерно-тех
нических работников. С этим 
составом слушателей пропа
гандист работает четвертый 
год. И сделал вот такой вы
вод:

— Год от года мы брали 
программы экономической 
направленности. Знания у 
слушателя накапливались и, 
я бы сказал, росла их заин
тересованность в изучении 
материалов, непосредственно 
связанных с производствен
ной деятельностью. И вот 
нынче люди на занятиях го
ворят уже о конкретных 
путях повышения эффектив
ности производства, вносят 
предложения, экономически 
обоснованные. Следователь
но, поступательность от 
сложного к более сложному 
в изучении экономики и ор
ганизации производства да
ет самые положительные ре
зультаты.

В чем же заключаются 
положительные результаты?

Прежде всего в практиче
ском претворении теоретиче
ских знаний. В том, что 
слушатели заботятся не 
только о сиюминутном эффек
те от внедрения предложе
ний, но я о перспективах. 
И когда создаются проблем
ные ситуации, то слушатели 
дают им свое толкование, 
предлагают свои пути их 
разрешения.

Б. Н. Миронов исполняет 
обязанности начальника кон
структорского отдела. Гото
вясь к собеседованию по те
ме «Экономное расходова
ние сырья, материалов, 
энергетических ресурсов», он 
продуматГ, какие формы эко
номии и рационального 
использования металла на 
заводе оказались «за бор
том». Борис Николаевич за
метил, что закладные детали 
не грунтуются, то есть не 
защищаются от коррозии. 
Но вот если бы организо
вать на заводе, а сделать 
это можно, участок окраски 
мелких металлоконструкций 
и закладных металлических 
деталей, то сроки эксплуа
тации железобетонных изде
лий значительно удлинились 
бы. Это в конечном итоге 
огромная экономия металла. 
Не согласиться с доводами 
слушателя пропагандист не 
мог, тем более, что предло
жение касалось его и как 
главного инженера.

Слушатели критически вы
сказались и по поводу того, 
что на заводе мало выпуска
ется бетона с пластифициро
ванными добавками. А ведь 
это — конкретный резерв 
экономии цемента. И вот на 
занятии было внесено пред
ложение: определить, в ка
кие марки бетона можно да

вать добавки. Слушатель 
JI. И. Птицына, начальник 
лаборатории, взялась выпол
нить это практическое за
дание.

— В прошлые годы мы 
стремились к тому, чтобы 
слушатели писали больше 
рефератов, — говорит А. И. 
Безручко. — Это, конечно, 
неплохо, но гірактического 
значения рефераты имели 
мало. А нынче я иду на за
нятия не только с интере
сом, но даже с некоторой 
настороженностью: что еще 
слушатели «изобретут» для 
инженерной службы?

Почти у всех сложилось 
прочное мнение, что боль
шие потери цемента получа
ются потому, что вагоны иа 
заводе не взвешиваются. 
Пропагандист соглашался, 
что потери есть из-за недо
груза вагонов, но это. —

не главное Слушатели от
стаивали свое мнение, И 
тогда было решено провести 
контрольные взвешивания на 
протяжении длительного 
времени. Выяснилось, что в 
течение года от недогруза 
вагонов завод теряет при
близительно триста тонн це
мента. А это — один день 
работы предприятия. «Ко
нечно, этот резерв мы не 
будем сбрасывать со счетов, 
но искать главные пути эко
номии цемента, других ма
териалов надо все-таки в 
технологии производства»,— 
сказал пропагандист. И сно
ва последовал обмен мне
ниями.

Вот так Александр Ивано
вич Безручко строит заня
тия в политшколе, вводя все 
больше активных форм. Он 
постоянно вовлекает слуша
телей в разговор, даже ког
да читает лекции. Поскольку 
примеры как положитель
ные, так и отрицательные 
приводятся конкретные, то 
не реагировать на них на
чальники цехов Н. И. Фи- 
ленков, С. А. Бебиков, ру
ководители отделов 3. И. 
Пьянкова, Т. А. Казанцева 
и другие слушатели просто 
не могут. А выигрывает от 
этого производство, потому 
что вскрываются резервы, 
возникают предложения, 
внедрение которых сыграет 
немалую роль в повышении 
качества изделий, произво
дительности труда, ответст
венности каждого за то, 
чтобы экономика была эко
номной.

М. ЛАРЬЯНОВСКАЯ.
На .снимке: пропагандист 

завода ЖБЙиК Александр 
Иванович Безручко.

Фото В. Зотова.

-ПРАВОПОРЯДОК — ЗАБОТА КАЖДОГО

СЕГО АН Я НАШ ПОСТ -  ВЕСЬ ПОСЕЛОК
Чуть меньше года назад обновился состав опера

тивного комеюагольемго отряда на заводе «Искра». R 
него были рекомендованы наиболее ответственные чле
ны ВЛКСМ. На первом заседании определили направле
ния, по которым следует строить работу: укрепление 
трудовой дисциплины на предприятии, профилактика 
правонарушений среди подростков и охрана обществен
ного порядка в поселке, борьба за высокую культур/ 
быта.

С тех пор сделали немало. Например, во время од
ного из очередных рейдов предотвратили угон электро
кары с территории завода. Виновник происшествия и

• дежурный вахтер понесли наказания, а для воров 
и пьяниц этот случай послужил уроком.

На весь поселок назначен лишь один участковый ми
лиционер. Конечно, ему сложно вести профилактиче
скую работу среди подростков и молодежи. Поэтому 
часто дежурим на вечерних улицах, беседуем с ребя
тами, посещаем неблагополучные семьи.

Не все еще получается, как намечалось. Но рук 
опускать не собираемся, потому что знаем: оператив
ный комсомольский — важное звено в сохранении по
рядка на улицах и территории завода.

Л. ФЕДОРЧЕНКО, командир отряда.

К О Г Д А
О С Л А Б Л Е Н
К О Н Т Р О Л Ь

Методический совет 
парткома треста Урал
тяжтрубстрой держит 
под контролем ход заня
тий в системе партийно
го и комсомольского по
литического образования. 
На днях на заседании 
метбдеовета отчитыва
лись пропагандисты тре
тьего строительного уп
равления Д. В. Перон- 
ков и Е. В. Кулемина, 
управления треста Вос- 
токметаллург м о н т а ж  
Д. И. Чехиро.

Члены методсовета с 
удовлетворением отмети
ли работу школ «Научно- 
технический прогресс и 
эффективность производ
ства» и «Основы право
вых знаний» в СУ-3. 
Пропагандисты Д. В. Пе- 
ронков и Е. В. Кулемина 
имеют личные творче
ские планы, умело соче
тают теоретические заня
тия с практической дея
тельностью слушателей. 
В школах хорошая посе
щаемость, активное уча
стие слушателей в собе
седованиях.

В школе «Вопросы 
внутренней и внешней 
политики КПСС», кото
рой руководит в управ
лении треста Восток- 
металлургмонтаж Д. И. 
Чехиро, тоже дела об
стоят неплохо. Хотя по
сещаемость слушателей 
здесь ниже. Но тут вся 
забота — на плечах 
пропагандиста. Партбюро 
не помогает в организа
ционных вопросах, не за
слушало ни одного ком
муниста, которые пропус
кают занятия без уважи
тельных причин. Еще ху
же дела в школе «Науч
но-технический прогресс 
и эффективность произ
водства». Пропагандист 
Г. Г. Абдуллин длитель
ное время был в коман
дировке, а его замести
тель В. П. Заикин, ссыла
ясь на занятость, заня
тия не проводил. Мето
дический совет рекомен
довал партбюро управле
ния навести порядок, си
стематически контролиро
вать работу системы пар
тийного и комсомольско
го просвещения.

2 стр.

Один из партийных секре
тарей откровенно признался, 
что реальную пользу едино
го политдня ощутил лишь 
недавно. Пришел в коллек
тив с очередной тематиче
ской информацией, получил
ся очень откровенный раз
говор. Рабочие охотно под
нимали вопросы, решение 
которых зависит не от ко
го-либо, а от них самих. Вы
ходит, постоянные встречи с 
партийными и хозяйственны
ми руководителями цеха, 
предметные беседы на зло
бу дня не прошли для кол
лектива бесследно, разбуди
ли в нем активность.

Что ж, в идейно-полити
ческом воспитании полити
ческая и общественная зре
лость — результат последо
вательности и настойчиво
сти людей, призванных разъ
яснять задачи, которые ста
вят перед народом партия и 
правительство, и добивать
ся, чтобы решались эти за
дачи осознанно. Ясно, что 
единичными мероприятиями 
такую проблему не одолеть.

Геннадий Николаевич Ко- 
пытов, возглавляющий парт
организацию на Билимбаеа- 
ском экспериментальном за
воде строительных конструк
ций и деталей, не скрывает, 
что удовлетворения и отда
чи от проведения единого

ЧТОБЫ СЛОВО СТАЛО СИЛОЙ
Ю ПРАКТИКЕ ПРОВЕДЕНИЯ ПОАИТДНЕЙ НА БЭЗСКИДЕ

политдня бюро пока не по
лучало. Почему? Однознач
но на этот вопрос не отве
тить, поэтому мы и решили 
разобраться в нем детально.

До нынешнего года полит- 
день проводился на пред
приятии, хотя и не всегда 
совпадал с графиком, ут
вержденным городским ко
митетом КПСС. Его наме
ренно совмещали с очеред
ным рабочим собранием, по
лагая, что это избавит от 
хлопот по организация ау
дитории. Так, вперемешку 
с обсуждением разных про
изводственных вопросов 
проходили выступления до
кладчиков по самым важ
ным темам. Задевали ли они 
людей за живое, сказать не 
берется и секретарь партий
ного бюро. Скорее всего, 
воспринимались как нечто 
обязательное для отчета и 
не очень важное для дела, 
для жизни. Потому стоило 
подчас трудов собирать ра
бочих на лекцию или бесе
ду-

Из большой группы пар
тийных, профсоюзных П ком
сомольских активистов, ве

дущих специалистов пред
приятия Г. Н. Копытов вы
делил лишь двоих, кто по
стоянно находил время для 
встреч с тружениками, вы
ступал с беседами на обще
ственно-политические и мо
рально-этические темы. Это 
директор Иван Тихонович 
Послухаев и главный инже
нер Дмитрий Васильевич 
Дрешлюк. Слов нет, хорошо, 
что хозяйственные руководи
тели говорят с коллективом 
не только об «итогах и за
дачах». Плохо, что у них 
нет последователей. И в 
этом одна из основных не
доработок партбюро, кото
рое на протяжении двух 
лет практически устраня
лось от организации едино
го политдня.

Вся работа попросту сво
дилась к тому, что руко
водителей цехов и участков, 
партгрупоргов предупреж
дали о необходимости вы
ступить в трудовом коллек
тиве по определенной тема
тике. А вот должного конт
роля и действенной помощи 
члены бюро не осуществля
ли. Бывали случаи, когда

докладчики выходили на 
трибуну неподготовленными, 
чаще же — вообще отказы
вались от разговора, ссыла
ясь на занятость. Но ни ра
зу до мая прошлого года 
этот вопрос не выносился 
на обсуждение коммунис
тов.

В мае же на партийном 
собрании с повесткой «О 
состоянии и мерах по улуч
шению идеологической рабо
ты в коллективе» проведе
ние единого политдня полу
чило неудовлетворительную 
оценку. Но конкретных, де
ловых предложений тогда 
не последовало. И только в 
конце года бюро сочло не
обходимым определить тема
тику предстоящих выступле
ний.

Беседуем с Геннадием Ни
колаевичем о планах ча 
ближайшие месяцы. В фев
рале намечено выступление 
главных специалистов о за
дачах по выполнению социа
листических обязательств 
1983 года. В марте предме
том разговора будет Продо
вольственная программа. 
Кто готовится бёеедовать е

рабочими по этим актуаль
ным проблемам, секретарь 
партбюро ответить не смог. 
Скорее всего, опытные до
кладчики И. Т. Послухаев 
и Д. В. .Дрешлюк.

Почему бы к единому по- 
литдню — очень эффектив
ной и доступной форме иде
ологического воспитания 
трудящихся — не привлечь 
заводской агитколлектив, 
профсоюзный и комсомоль
ский актив? Г. Н. Копытов 
задумывается:

— Да, это мы, к сожале
нию, упустили. Надо бы 
ввести в практику...

А практика пока настоль
ко слаба, что в пору брать
ся за нее полной силой, не 
откладывая ни на день. Ком
мунистам эксперименталь
ного завода строительных 
конструкций и деталей не
обходима психологическая 
перестройка и самокритич
ный взгляд на сложившуюся 
обстановку Потому что вос
питание—живой, постоянно 
обновляющийся процесс. Он 
требует творчества, постоян
ных усилий. Ч

Л, МИЯЯіСМА*



Коллектив отделения хро
мовых солей б шестом це
хе производственного объ
единения > «Хромпик», воз
главляемый мастером Г. С. 
Подрезовым, по праву счи
тается одним из передовых 
на предприятии. Задание 
двух лет пятилетки было 
выполнено еще в середине 
декабря, сверх плана про
шлого года аппаратчики вы
пустили продукции на 45 
тысяч рублей. Уверенно на
чал коллектив и нынешний 
год: ежесменные произ
водственные графики четко 
выполняются, качество про
дукции хорошее. А в чем 
же сам мастер видит исто
ки ритмичной и высокопро
изводительной работы?

— Основа успеха — ор
ганизация труда, — гово
рит Геннадий Сергеевич, — 
каждый новичок, приходя
щий в наш коллектив, обя
зан усвоить незыблемое 
правило* необходимо в со-

РАССКАЗЫ О ПЕРЕДОВИКАХ СОРЕВНОВАНИЯ

МАСТЕР И КОЛЛЕКТИВ
вершенстве освоить про
фессию, досконально изу
чить все операции техноло
гического процесса. Только 
в этом случае можно стать 
мастером своего дела. 
Убежден, что нарушителями 
на производстве становятся 
в основном те, кто не в ла
дах с дисциплиной.

Мастер не погрешил про
тив истины: в его коллекти
ве нет ни прогульщиков, ни 
летунов. «Если у Подрезова 
работаешь, то вряд ли за
хочешь на другое . место 
уходить», — так говорят 
иногда в цехе. И говорят 
не без оснований. Татьяна 
Николаевна Наймушина, на
пример, трудится здесь вот 
уже пятнадцать лет. Срок, 
как считают сами рабочие,

оптимальный для того, что
бы освоить одну профессию 
(а она у Татьяны Николаев
ны достаточно сложная и 
ответственная — аппарат
чик производства реактив
ных» хромовых солей), но 
Наймушина решила не огра
ничиваться единственной 
специальностью и с успе
хом овладела работой ап
паратчика производства 
трехвалентных солей хрома. 
Прямая выгода ' от этого 
прежде всего смене.

Когда я спросила Генна
дия Сергеевича, кто, по его 
мнению, добивается наи- 
высших результатов, он по 
началу принялся перечис
лять: «Филиппова, Тягу-
былева, Шахмаева, Нужди- 
на...» — а потом рассмеял

ся: «Если называть лучших, 
то пишите тогда уж всех».

— Ну сами посудите, — 
рассуждал мастер, — как 
я могу предпочесть работу 
одних другим. Вот бригадир 
Т. А. Наумова, Возглавляет 
совет бригады, входит в со
став цехкома профсоюза. 
Хорошо знает дело, а глав
ное — умеет находить кон
такт с людьми. Или возьми
те, к примеру, аппаратчицу 
Хадису Тягубылеву. Ответст
венно, творчески относится 
она к своему делу. И как 
свидетельство этого — не
давнее присвоение ей высо
кого четвертого разряда. 
К слову, бригаде Наумовой 
в прошлом году было при
своено звание «Коллектив 
коммунистического отно

шения к труду». Вот лучшее 
подтверждение моих харак
теристик.

Здесь знают цену этих по
хвал. Требователен, взыска
телен Геннадий Сергеевич, 
но уж если отметит кого- 
нибудь, то от чистого 
сердца. И не случайно, с 
кем бы из членов коллек
тива мне ни пришлось раз
говаривать, каждый обяза
тельно упоминал с благо
дарностью своего мастера. 
«Нет, наверное, у нас тако
го рабочего, — сказала Т. А. 
Наумова, — кому бы ни по
мог Геннадий Сергеевич в 
становлении профессиональ
ного мастерства». Они еди
ны в своих устремлениях — 
мастер и его коллектив. А 
это лучший залог будущих 
трудовых побед и успехов. 
Разумеется, общих.

Л. ЗАХАРОВА, 
редактор заводского 

радиовещания.

УКРЕПИМ ДИСЦИПЛИНУ ТРУДА!
Р е й д ы ,  п р о в е р к и ,  п и с ь м а  п о  и с п о л ь з о в а н и ю  р а б о ч е г о  в р е м е н и

по п ри м еру  м осквичей

Коммунисту Николаю Ми
хайловичу Игнатенкову в 
цехе № 8 Новотрубного за
вода поручают самые от
ветственные участки воспи
тательной работы. Несколь
ко лет подряд он избирался 
партгрупоргом, а сейчас 
выполняет обязанности за
местителя председателя 
сменной профсоюзной груп
пы. Работает Н. М. Игна- 
тенков нагревальщиком ме
талла и служит для товари
щей примером исполнитель
ности, высокой квалифика
ции.

Ф ото  А, Кадочигова.

ХОТЯ письмо
НЕ ОПУБЛИКОВАНО

М . П. Камаганцев сообща
ет в письме, что 19 декаб
ря купил в магазине №  32 
две слоеные ^улочки, кото
рые оказались такими жест
кими, что есть их отпала 
всякая охота.

«Сигнал о  качестве слой
ки  рассмотрен на общем  
собрании работников, —  от
вечает редакции директор 
хлебокомбината Н. Г. Хру- 
кев,— Установлено, что при 
выпечке изделий работницей 
Т. А. Рожковой был- нару
шен технологический ре
жим, что и послужило при
чиной брака. На виновницу 
наложено административ
ное взыскание».

Отлучилась с рабочего 
места официантка, и неуб
ранная грязная посуда на 
столах портит настроение 
посетителям столовой. Мед
ленно движется очередь на 
раздаче. Почему? Одна из 
раздатчиц то неизвестной 
причине не вышла на рабо
ту, а в результате десятки 
людей не уложились во 
время, отведенное на обе
денный перерыв, позднее 
встали к станку, сели за 
руль маршрутного автобу
са... Вот так, из-за расхля
банности, безответственно
сти отдельных лиц наносит
ся ущерб интересам общест
ва.

Изучая материалы но
ябрьского (1982 г.) Плену
ма ЦК КПСС, работники 
треста столовых особенное 
внимание уделили задаче 
укрепления трудовой, ис
полнительской дисциплины, 
повышению культуры 'об
служивания трудящихся.

—  Вабота у нас очень 
ответственная, — говорит 
директор треста В. В. Фев- 
ралева. — Цель перед кол
лективом ставим предельно 
ясную: обеспечить высокое 
качество работы. А из этого 
вытекает и все остальное. 
Вкусная пища—значит, нет 
отходов, значит, экономим 
продукты. Хорошо организо
ван труд— значит, экономим 
личное время человека, 
пользующегося услугами 
столовой. И во Вісей этой

многогранной работе мы де
лаем ставку в первую оче
редь на молодежь, комсо
мольцев, поскольку наш 
коллектив заметно омоло
дился. К нам пришли де
вушки и юноши, уже полу
чив специальность в каком- 
либо учебном заведении. И 
мы не боимся посылать их 
на ответственные участки, 
ибо в будущем именно они 
станут организаторами про
изводства.

Работе с молодыми кад
рами уделяется большое вни
мание: действуют советы
наставников, молодых спе
циалистов, налажена про
паганда передового опыта, 
проводятся встречи с вете
ранами общественного пита
ния. Вот и нынче в первые 
дни начавшегося года на 
комсомольское собрание 
пришли не только руководи
тели треста, партийные и 
профсоюзные активисты, но 
и ветераны труда, которым 
небезынтересно знать, как 
их молодые коллеги наме
рены работать. Пришли, что
бы поделиться с ними своими 
мыслями, подсказать, как 
конкретно претворить в
жизнь задачи, поставлен
ные ноябрьским Пленумом 
ЦК КПСС по повышению 
производительности труда, 
укреплению трудовой и 
производственной дисцип
лины.

Внимательно слушали 
комсомольцы и молодежь

выступление председателя 
объединенного профсоюзного 
комитета треста Т. В. Плеш- 
ковой. Она подробно рас
сказала об инициативе мо
сквичей, которые решили 
работать под девизом:
«Честь и славу — по тру
ду», о напряженности приня
тых коллективом треста со
циалистических обяза
тельств на новый год, важ
ным условием выполнения 
которых станет укрепление 
трудовой дисциплины. Не 
секрет, что именно наруше
ния дисциплины не раз яв
лялись для коллектива пре
пятствием в достижении 
призовых мест в городском

Первыми в тресте после
довали примеру москвичей 
работники объединения JJS 7 
— школьных столовых. Они 
решили создать десять бри
гад, для которых трудовая 
дисциплина — основной 
резерв повышения культуры 
обслуживания. Еще десять 
бригад будет создано в сто
ловых на промышленных 
предприятиях.

В коллективе объедине
ния № 5, которым руково
дит Л. В. Лучникова, почти 
треть комсомольцев. Они 
умеют привить молодежи 
интерес к работе. Например, 
молодежная бригада кафе 
«Турист» успешно справля
ется со всеми заданиями, 
работает с душой. На ком

сомольском собрании Л. В. 
Лучникова, имеющая бога
тый опыт работы, взыска
тельно оценила работу кол
лектива. «Нельзя в нашем 
деле упускать ни одной ме
лочи, — сказала она. — 
Надо, чтобы обязательства 
наших бригад «каждую ра
бочую минуту — работе» 
не остались только на бу
маге. Молодежь должна ак
тивнее участвовать во 
всех делах, будь то рабо
чее место или обществен
ные мероприятия. Почему 
бы не создать агитбригаду, 
которая оружием сатиры бо
ролась бы с недостатка
ми?»

Немало еще добрых сове
тов, интересных предложе
ний было высказано моло
дому поколению на этом 
комсомольском собрании. 
Не забыли руководители 
треста столовых и по
ощрить лучших молодых 
работников. За достигнутые 
успехи в социалистическом 
соревновании комсомольско- 
молодежные бригады кафе 
«Спутник» и столовой 
№ 1І2  награждены памят
ными сувенирами, 15 луч
ших кондитеров, кассиров, 
поваров, бухгалтеров тоже 
отмечены приказом по тре
сту. А комсомольцы едино
гласно приняли социалисти
ческие обязательства на но
вый год.

Н. САБИНСКАЯ.

И З  П О Ч Т Ы  
РЕ Д А К Ц И И

Работаю неосвобожден
ным председателем проф
союзного комитета в авто
транспортном цехе динасо
вого завода более 2 0  лет. 
Приходится поэтому вни
кать во всевозможные об
щественные дела. Хотелось 
бы поделиться мнением о 
спорте.

Было время, когда мы на 
футбольные матчи, прохо
дившие в поселке, покупа
ли билеты, так было мно
го болельщиков, А другие 
виды спорта? К примеру, 
лыжи. Сколько было , жела
ющих походить на лыжах, 
покататься с гор, А теперь 
встретить га весь оень де-

СПОРТУ НУЖНА МАССОВОСТЬ
сяток людей — и все. Не 
преувеличиваю, сам регу
лярно хожу на лыжах, хотя 
мне 57-й год.

Видно, мало стали приви
вать любовь к спорту в 
школах. Да и сами родите
ли не стремятся приучать к 
этому своих детей. Правда, 
есть се м ь и , которые в пол
ном составе гуляют на лы
жах, но это единицы.

Пассивное отношение мо
лодежи к спорту сказыва
ется на организации сорев
нований. Конечно, команды 
от цеха принимают участив, 
но сколько стоит труда при
влечь к этому делу рабо
чих.

Есть и другие причины. 
Например, организация со
ревнований советом ДСО. 
Возьмем открытие зимнего 
сезона: эстафета «пяти
угольников» на время и 
кросс без времени.

О «пятиугольниках» уже 
много говорилось, что это 
не спортивная команда и 
выбирают и назначают этих 
людей на пост не по спор
тивному принципу, а по 
способностям. Представьте 
себе: у нас на заводе рабо
тают предцехкомами и 
пожилые люди, и молодежь, 
также парторгами, началь
никами цехов А в назна
ченное время начинается

эстафета и... все подмене
ны. Хотя они ходят на лы
жах, участвуют в охоте. Но 
кому хочется гробить свое 
здоровье, бежать на ско
рость без особой трениров
ки. Да и возраст у некото
рых мужчин и женщин при
личный. А ведь у людей 
есть самолюбие, каждому 
охота прийти первым. Даже 
жалко смотреть на некото
рых, честно участвовавших 
в беге, Тут уже не здоровье 
поправляют, а губят его. Я 
не имею в виду себя. А по
чему бы заводскому сове
ту ДСО не прислушаться к 
такому предложению На 
скорость пусть бегают це

ховые команды — моло
дежные, а здесь чтобы 
действительно участвовали 
начальники цехов, парторги, 
профорги, комсорги и фи
зорги не на время, а за 
сколько пройдешь, чтобы 
рабочие видели своих руко
водителей. И м еста ' делить 
между «пятиугольниками» 
не по времени, а по числу 
участников в кроссе от це
ха, который они возглавля
ют. Вот тогда весь «пяти
угольник» будет заинтере
сован в привлечении боль
шего количества людей в 
соревнованиях.

в. ча?нщов.

САМЫЕ ЛУЧШИЕ
По итогам работы про

шлого года отличился кол
лектив доставочной служ
бы узла связи. Каждый ра
ботник здесь досрочно 
справился с годовым зада
нием, успешно выполнил 
индивидуальные обязатель
ства. Сегодня на календаре 
коллектива март 1983 года. 

Хорошо потрудились и на
ши почтальоны. Они оказа
ли клиентам более двух ты
сяч услуг на дому. Получе
но около двух тысяч руб
лей дополнительных до
ходов.

В канун Нового года 
группе связистов за отлич
ные показатели в работе 
присвоено звание «Ударник 
одиннадцатой пятилетки», 
вручены знаки «Отличник 
соцсоревнования Министер
ства связи РСФСР». Среди 
них почтальоны отделения 
связи № 11 М. И. Жура
вель, Е. И. Лебедева, на
чальник четвертого отделе
ния Н. И. Бородина, элект
ромеханик Г. В. Габаева, 
телефонист МТС Н. П. Ежо
ва. V

Н. АБАКУМОВА, 
инженер по организа
ции производства.

СИСТЕМА КАЧЕСТВА
В текущей пятилетке спе

циалисты узла связи на всех 
участках активно внедряют 
комплексную систему уп
равления качеством. За два 
года уже внедрено 30 стан
дартов, рекомендованных 
областным управлением. 
Однако нашему предприя
тию как базовому дано 
было специальное зада
ние: разработать свою
систему. В прошлом году 
было выполнено техничет 
ское задание, которое одо
брено областным управле
нием.

Л. ЛУНИНА, 
заместитель начальника 
по почтовой связи.

УСПЕХ -  ОБЩИЙ
Юбилейный год памятен 

для нашего коллектива тем, 
что все связисты трудились 
по-ударному. Восемь меся
цев занимали мы в област
ном социалистическом со
ревновании призовые места, 
за что нас восемь раз уп
равление связи награждало 
почетными грамотами. Успех 
пришел и связистам е 
городском соревновании * 
среди коллективов своей 
группы. В честь 250-летия 
города узел связи награж
ден Почечной грамотой и 
памятным сувениром,

О. ВИНОКУРОВА, 
электромеханик.

Б У Д У Т  Т Р И  
ПРОГРАММЫ

В настоящее время связи** 
сты заняты ответственной 
работой — переводом ра* 
диоточек на трехпрогра#** 
мное радиовещание. В свя
зи с этим уже реконструи
ровано двадцать километ
ров радиолиний, помещение 
радиоузла, установлены и 
настроены передатчики на 
вторую и третью програм
мы.

В течение нынешнего го
да на трехпрограммное ве
щание будут переведены 
первые семь с половиной 
тысяч радиоточек.

А. МАЛИКОВ, 
главный инженер 

городского узла связи.

3 стр.



Ш т & т Ы Я и .

к с м м у /ш л ы ю й  

ш м у м р Я л ш ,

ПЕРВЫЕ НА УЧАСТКЕ
Все девять домов жилищ* 

но - коммунального участ
ка № 17 УЖКХ Не®отруб
ного завода участвуют в со
ревновании за звание об
разцовых. По итогам про
шедшего года это звание 
завоевали жители дома 
№ 12-а и третьего, четвер
того подъездов дома М  ' б 
по улице Емлина.

Особенно хотелось бы от
метить жильцов четвертого 
подъезда дома № 6. Актив
но выходят они на суббот
ники, здесь нет нарушений 
общественного порядка, на 
лестничных площадках чис
тота, цветы. По своей ини
циативе проводят они и ре
монт. Во многом эго заслу
га старшего по подъезду 
М. А. Маркова

В. ЗМЕЕВА, 
начальник ЖЭУ № 17 

УЖКХ Новотрубного 
завода.

НАРУШИТЕЛИ 
ПРЕДУПРЕЖ ДЕНЫ
Рейд по неблагополучным 

семьям, проживающим в до
мах жилищно-эксплуатацион
ного участка № 3 ЖКО про
изводственного объедине
ния «Хромпик», провели 
представители домового ко
митета совместно с депутат
ской группой и пунктом ох
раны порядка.

В четырех семьях, взя
тых на учет, побывали они, 
Проверяли состояние квар
тир, чем занимаются члены 
семьи в свободное время, 
как воспитывают детей. Ма
териалы на уборщицу шко
лы № 1 А. Ф. Татареякову, 
которая систематически пьет, 
забыв о дочери, переданы в 
товарищеский суд. На днях 
состоялось его заседание. 
Решением суда А. Ф. 'Гата- 
ренковой дано время, чтобы 
покончить с подобным об
разом жизни. В противном 
случае документы о лише
нии ее родительских прав 
будут переданы в комиссию 
по делам несовершеннолет
них.

Л. ЖДАНОВА,
начальник ЖЭУ № 3
ЖКО производственного 

объединения 
«Хромпик».

ПОСЛЕ НОВОСЕЛЬЯ
Первое организационное 

собрание прошло в недавно 
заселенном доме Лг? 50 по 
улице Трубников. Собрав
шись, жители первого подъ
езда выбрали старшего, а 
также представителя в 
санитарную комиссию, от
ветственного за противо
пожарное состояние лест
ничных клеток.

С. ВИКТОРОВА.

С ЗАБОТОЙ О ДЕТЯХ
Большую подготовитель

ную работу к открытию го
родских соревнований «Зо
лотая шайба» провёли ком
мунальники завода сантех- 
язделий. На корте, распо
ложенном в поселке, нынче 
состязаются хоккеисты
младшей возрастной груп
пы. К началу соревнований, 
да и во время их, корт 
постоянно чистится, подсы
паются пешеходные дорож
ки.

Для ребят совместно с 
заводчанами коммунальники 
подготовили помещение, 
куда подвели тепло и элек
тричество. Часть юных 
спортсменов принимается 
дворовым клубом поселка, 
который также привели в 
порядок работники ЖКО.

А. МОГДАНОВА,
начальник ЖКО завода 

сантехизделий.

Я ѣ к'
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Более двух десятков лет 
работает часовым мастером 
Иван Иванович Соколовский. 
Немало обучил он своей 
профессии молодежи. В кол
лективе участка «Рембыттех- 
ника» его уважают за 
скромность, обстоятель
ность и мастерство. Своим  
высококачественным тру
дом Иван Иванович оправ
дывает высокое звание 
ударника коммунистическо
го груда.

Фото Е, Фролова,

ВЕСТИ 
И З Ш К О Л

У Р О К И

Б Е Р Е Ж Л И В О С Т И
Над проблемой бережно

го отношения к школьному 
имуществу работают все 
педагогические и учениче
ские коллективы; проводят
ся уроки и внеклассные м е
роприятия, созданы учени
ческие «посты бережливо
сти», пионерские отряды 
включились в «Поход бе
режливых».

Но этого, видимо, еще 
недостаточно, Чаще всего 
созданные в школе «посты 
бережливых» выполняют 
функции контроля, проводя 
рейды. Они в какой-то сте
пени решают поставленные 
перед ними задачи, но.., 
от рейда до рейда. Посто
янной работы, как правило, 
нет. Прошла, например, в 
школах операция «Живи, 
книга», в ходе которой 
проверялось состояние 
учебников учащихся. Скром
но объявлены результаты, 
и снова ждем очередного 
тура этой операции. А где 

обсуждения на совете береж 
ливых тех, кто небрежно 
относится к учебникам? Все
гда ли являются примером 
те, кто проводит рейды? И 
наконец, эффективность 
этой деятельности возросла 
бы при практической помо
щи педагогическим коллек
тивам со стороны шефов и 
родителей.

Уроки бережливости про
шли в средней школе № 26, 
где постоянно крепнут кон
такты с шефами —- рабочи
ми и служащими Новоут- 
кинского завода «Искра» и 
родителями. Вся работа в 
школе организуется через 
родительский комитет. На 
оперативках директор заво
да В. А. Перминов часто 
ставит вопросы шефской 
работы, И результаты на
лицо.

Родители А. Л. Вшивцев, 
Н. П. Еременко, И. М. Пфе- 
цер, Л. Ф. Шалимов, А. П. 
Гришко, П, В. Смоленцев в 
свободное от работы вре
мя покрасили пол и парты 
в классе, где учатся их де
ти,

А вот коллектив це
ха N5 2 решил изготовить 
стеллажи подшефному 7 «А» 
классу. Рабочие этого цеха 
S. М. Баженов и ЛЛ. П. Бел
кин поработали на славу. 
Думается, чго такие нагляд
ные уроки надолго оста
нутся в памяти учащихся.

А. КРАМАРЕ8 , 
преподаватель школы 

№  26.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». «ВНЕБРАЧНЫЙ СЫН* (9 ев*

ріто). Сеансы: 9. 12, 15. 18. 21 час.
Кинотеатр «Космос». «ТЫ ТОЛЬКО НЕ ПЛАЧЬ», на

чало в 13 час. «ВСЕ ЗВЕЗДЫ». Сеансы: 9, 11, 17, 19, 
21 час.

Клуб филиала Новотрубного заводя. «Я БОЮСЬ» 
(2 серии). Сеансы: 17. 20 час.

Клуб Трудпоселка. «КАРНАВАЛЬНАЯ НОЧЬ». Сеан
сы: 19, 21 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

27 января, Спектакль «Фиалке Монмартра» от
меняется, Билеты сдавать * кассу Дворца куль
туры,

7 ФЕВРАЛЯ. Государственный народный рус
ский хор им, Пятницкого, Нахалов 19 час, 30 мин 
Билеты можно приобрести * кассе Дворца куль
туры и техники и у культорганизаторов цехов

10 ФЕВРАЛЯ, Областной театр оперы и балета, 
«Вечер балета» В программе: Штраус «Голубой 
Дунай», Гуно «Вальпургиева ночь». Начало в 
19 час. 30 мин.

Первоуральская автобаза № 8  проводит набор 
на курсы водителей II! класса с отрывом от про
изводства, Срок обучения 5 месяцев. Стипендия 
50 рублей в месяц, Начало занятий 1 февраля, 
За справками обращаться в бюро по трудоуст
ройству по ул, 1 Мая, 10 или * отдел кадров 
автобазы № 8 ,

5 февраля в 19 часов ■ средней ш коле Ms 6
проводится традиционный вечер встречи выпуск
ников,

ВНИМАНИЮ  ФОТОЛЮБИТЕЛЕЙ!
Городской фотоклуб перебазируется из редак

ции газеты «Прд знаменем Ленина» в Д К  «Строи
тель», Встречи будут проводиться по четвергам 
каждой недели в 18 часов.

Первая встреча 27 января.
Совет фотоклуба.

С целью безопасного пользования газом в бы
ту и регулярной доставки газа абонентам трест 
Первоуральскмежрайгаз просит всех владельцев 
газобалонных установок, смонтированных в жи
лых домах и квартирах и по каким-либо причи
нам ранее не зарегистрированных, обратиться с 
заявлением о регистрации в производственно-тех
нический отдел треста. Телефон для оправок 
2-18-27, 2-51-19.

Ревдишжий городской спортивно-технический 
клуб при ГК ДОСААФ проводит вались на курсы
секр е та р е й -м а га дни сток.

За справками обращаться по адресу: г. Ревда, 
ул. Азина, 83 или по телефону 4-22-11 еже
дневно, кроме субботы и воскресенья.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ТИПОГРАФИИ на постоян
ную работу ТРЕБУЮТСЯ ученини для обучения 
специальностям напарщика и подсобные рабочие.
Об условиях справляться: проспект Ильича,
д. 26-а.

Для работы в приемных пунктах приглашаются
приемщ ики стеклопосуды, оплата сдельная, 8 5 -  
ISO рублей. Для переборки картофеля и овощей  
приглашаются пенсионеры, дом охозяйки  и  дру
гие на полный н неполный рабочий день. Опла
та труда сдельная. Обращаться в отдел кадров  
горлищетѳрга.

Горбытуправлеиие объявляет набор яа четы- 
рехмесячные курсы вязания. За это время вас 
научат вязать кофты, пуловеры, свитера, юбки. 
Организационное собрание состоится 24 января в 
18.00 по адресу: ул, Емлина, 20-6— 1. Оправки 
по тел. 2-23-36,

Первоуральская заготконтора закупает мясо и 
заключает договоры на закупку его от населения 
по ценам; говядина — 4 руб. 30 коп., свинина —  
3 руб. 40 коп., баранина — 4 руб., мясо кролика  
— 3 руб. 50 коп.
Заключившим договоры и продавшим мясо  
продаются комбикорма за 1 кг мяса 2 кг комби
корма.

Обращаться: пос, Билимбай, ул. Октябрьская,
15, заготконтора.

Меняется двухкомнатная квартира 30,2 ка м  в г. Чим
кенте (областной город, ю г Казахстана) на двух- или 
грехкомнатную квартиру в г. Первоуральске по д о го 
воренности. Обращаться по тел. 2-60-57.

Продается участок 6 соток в коллективном саду
№ 38, Обращаться: ул Ленина, 94—17, после 18 часов.

Первоуральское бюро путешествий и экскурсий 
предлагает следующие путевки на февраль; 
Фрунзе (АВИА) е 16 по 26 февраля Цена 183 
рубля. Волжский (АВИА) е 21 по 25 февраля — 
115 рублей, Прибалтика (ж/д) с 31 января по 18 
февраля — 225 рублей (Клайпеда, Укмерге), Ле
нинград (ж/д) е 10 по 23 февраля (гостиница 
«Репинская»)- Москва (ж/д) с 12 февраля по 23 
февраля (Измайловский комплекс).

• * •
Первоуральское бюро путешествий и экскурсий 

приглашает вас посетить театр музыкальной ко
медии в г. Свердловске, Имеются билеты на сле
дующие спектакли: 4 февраля «О, милый друг!» 
(вечер), 5 февраля «Стряпуха» (вечер), 6  ф евра
ля «Стряпуха» (утро), 13 февраля «Пусть -гитара 
играет» (утро), 20 февраля «Женитьба гусара» 
(утро), 26 февраля «Полоса препятствий» (вечер), 
27 февраля «Пенелопа» (вечер).

В бюро путешествий и экскурсий работает 
кассир цирка в понедельник с 14 до 16 часов, в 
среду с 9 до 11 часов, Билеты имеются на груп
пу в количестве 30 человек. Здесь же можно за
казать автобус для поездки • Свердловск.

УВАЖАЕМЫЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ!
Учитывая пожелания населения, участок «Рем- 

быттехштка» переходит на более удобную для 
трудящихся форму обслуживания. Прием и вы
дача заказов будет производиться с 8 до 20 часов 
без перерыва на обед с одним выходным днем ~~ 
воскресенье.

Если у вас сломалась стиральная машина, хо
лодильник или пылесос, необязательно самим 
доставлять их в ремонт. Вы можете сделать 
заявку по телефону 2-27-04, и у вас заберут в 
ремонт и доставят вещь обратно. Стоимость до
ставки — 1 руб. 90 коя.

За справками обращаться по адресу: ул. Вату
тина, 58, участок «Рембыттехника», телефон 
2-27-04.

ОБМЕН ЧАСОВ
Если наручные часы вышли из строя, необя

зательно ждать, пока произведут их ремонт. На 
участке «Рембыттехника» можно обменять не
исправные часы отечественных марок на заранее 
отремонтированные в новом современном офор
млении с гарантией. Стоимость часов обменного 
фонда от 7 до 13 рублей.

По предварительным заявкам от коллективов 
для обслуживания работающих обмен часов мо
жет быть произведен по месту работы в назна
ченные дни.

За справками обращаться по адресу: ул, Ва
тутина, 58. «Рембыттехника», телефон 2-38-91,

ВНИМ АНИЮ  ПОКУПАТЕЛЕЙ!
В магазин №  35 «Спорт и отдых» поступили

металлические гаражи по цене 215 рублей.
Габариты гаража; ширина —- 250^ ем, длина — 
270 ем, высота —  220 см.

Посетит© магазин!
* « я

8  большом выборе имеется парфюмерия
Свердловской парфюмерно-косметической фаб
рики: духи и одеколоны, кремы и шампуни, пуд
ры и лосьоны,

Тонкий и неповторимый аромат духов, од еко 
лонов, оригинальные названия, изысканное оф ор
мление флаконов — вот чем привлекает м ного
численных почитателей продукция этого пред
приятия, •

Посетите галантерейные магазины!
•  * •

В отличие от мыла мою щ ие средства растворя
ются в воде любой жесткости, хорош о отстиры
вают белье, не влияют на усадку изделий, осве
жают расцветку. «Эра» — стиральный порош ок  
для хлопчатобумажных и льняных тканей, облада
ет свойством подсинивания. «Лотос», «Кристалл» 
—универсальный порош ок для стирки изделий из 
шерсти, шелка, синтетики, хлопчатобумажных и 
льняных тканей. После стирки изделия сохраня
ют прочность и мягкость. «Фантазия» пред
назначена для стирки и одновременного под
крашивания изделий из шерсти, шелка, вискозы, 
капроновых волокон, льна, хлопка. Имеется раз
личных цветов.

Уважаемые покупатели!
М ою щ ие средства вам предлагают магазины

горпромторга!

Меняется благоустроенная 2-комнатная квартира  
(28 кв. м. на 1-м этаже, имеются две лоджии) в  г. Се- 
веродонецке Ворошиловградской области на 3-комнат
ную квартиру в Первоуральске. Обращаться: г. Перво
уральск, ул. Мира, 34, кв. 1, в любое время.

С е р д е ч н о  б л а г о д а р и м  дирекцию, партийный и проф
с о ю зн ы й  к о м и т е т ы , коллективы цехов № 1 g  № 2 за
в о д а  п о  р е м о н т у  горного оборудования, сотрудников 
д е т с к о го  с а д а  №  47, а  т а к ж е  р о д н ы х  и  друзей за ока
з а н н у ю  п о м о щ ь  и  р а з д е л е н н у ю  с нами глубокую го
р е ч ь  у т р а т ы  г о р я ч о  л ю б и м о го  сына и  брата Алекеанд 
р а  Е в ге н ь е в и ч а  Н оги н а .

Отец и сестра.

А д м и н и с т р а ц и я , п р о ф с о ю з н а я  о р г а н и з а ц и я  ц е х а  
№■ 28 Н о в о тр у б н о го  з а в о д а  в ы н о с я т  с о б о л е з н о в а 
н и е  б ы в ш е м у  р а б о т н и к у , з а с л у ж е н н о м у  р а ц и о н а 
л и з а т о р у  Р С Ф С Р  Ш л е с б е р г у  С е м ен у  Д а в и д о в и ч у  
п о  п о в о д у  с м е р т и  е г о  ж е н ы

КЛИМОВОЙ 
М а р и н ы  Алексеевны.
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